

Viaje de Fin de Curso de 4º ESO. Colombres (Asturias)

4, 5 y 6 de mayo de 2011



Este viaje, sin duda, ha sido divertido e inolvidable, tanto para profesores como alumnos.

Nada más bajar del autobús comenzaron las actividades, unos a canoas y otros al descenso de cañones, y por la noche, a la discoteca donde descubrimos las dotes de danza de algún que otro profe.



Al día siguiente pudimos disfrutar de las maravillosas vistas de los Picos de Europa desde el teleférico a Fuente Dé.





Gracias al buen tiempo que nos hizo, pudimos pasar la tarde en la playa de La Franca, algunos decidieron disfrutar del sol y el mar, mientras otros jugaban al fútbol playa, otros en cambio, preferían inmortalizar el momento con miles de fotografías. Por la noche fuimos a la discoteca. Tras un largo día nos fuimos a dormir, a pesar del cansancio, la noche fue un poco movidita, y algunos tuvieron que correr.



Por la mañana, los que hicieron canoas el primer día, hicieron cañones; y viceversa. Al regresar al albergue, recogimos todo y nos fuimos de vuelta a casa, haciendo una parada en Burgos para admirar la catedral y dar una vuelta por la ciudad. No nos olvidaremos de estos tres días en los que tanto nos hemos divertido todos juntos.

